

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, 04/07/2024

INÉGALITÉS EN SANTÉ ET FRACTURE SOCIALE : LA FDPM RÉAFFIRME LES VALEURS DES PETITES ET MOYENNES MUTUELLES.

L'issue récente du 1er tour des élections législatives a révélé les profondes failles de notre système politique. Le rejet renouvelé de la politique gouvernementale actuelle, la polarisation exacerbée des discours, l'aggravation des inégalités sociales et territoriales et l'ignorance des corps intermédiaires par nos dirigeants ont intensifié la frustration et le ressentiment parmi nos concitoyens. Ce fossé grandissant met en péril la stabilité de notre cohésion sociale et nationale et souligne l'urgence de redéfinir un projet commun, ancré dans l'intérêt collectif, qui nous permette de rester fidèles à l'esprit de notre héritage républicain.

Face à ces enjeux, la Fédération Diversité et Proximité Mutualiste, représentante des petites et moyennes mutuelles (PMM), guidée par des valeurs indéfectibles de solidarité et d'entraide sur tous les territoires, observe avec une grande inquiétude la montée des idéologies extrêmes. Ces courants idéologiques, souvent alimentés par des politiques qui négligent les plus vulnérables, menacent de fragmenter encore davantage notre société. En tant que mutualistes, nous nous opposons fermement à toute forme de discrimination et d'exclusion, et nous nous engageons pour un dialogue qui respecte et intègre chaque citoyen.

Notre fédération se mobilise et milite continûment pour **une sécurité sociale forte, pilier de notre modèle social et garant d'un accès universel aux soins. Nous soutenons fermement une Démocratie en Santé renforcée qui inclut tous les habitants-usagers-citoyens dans les politiques de santé publique et renforce leur rôle de responsable de leur santé notamment en leur laissant le libre choix de leur complémentaire. La reconnaissance d'une mission d'intérêt public pour les mutuelles, l'élaboration de politiques publiques de prévention en santé ambitieuses, un cadre réglementaire et fiscal allégé pour les acteurs de santé non capitalistes, orientés vers l'humain, l'accès aux soins et l'innovation locales plutôt que le profit constituent la base de nos demandes.**

Il est de notre devoir collectif de travailler à construire une société où la santé, l'accès aux services essentiels et le bien-être de chaque individu soient prioritaires. Nous affirmons que la véritable richesse d'une nation se mesure par le bien-être de tous ses membres et où les décisions sont prises dans l'intérêt commun.

Notre engagement envers une vision de la société fondée sur la solidarité, l'inclusion et le dialogue reste immuable.

Chaque vote compte et nous encourageons chacun à participer pleinement à cet effort démocratique en toute conscience pour façonner un avenir commun.